

Camat Kota Kisaran Timur Laksanakan Sosialisasi Kader Posyandu Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur

Edward Banjarnahor - ASAHAN.INDONESIASATU.ID

Nov 16, 2024 - 04:43



ASAHAN - Camat Kota Kisaran Timur buka pelaksanaan Sosialisasi Kader Posyandu Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur di Halaman Kantor Camat Kota Kisaran Timur yang dihadiri oleh Sekretaris Kecamatan Kota Kisaran Timur, Narasumber yang berasal dari Dinas PMD Kabupaten Asahan dan Puskesmas, Kasi Pembangunan Masyarakat, Ketua TP. PKK Kecamatan Kota Kisaran Timur

dan seluruh kader Posyandu Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur Kabupaten Asahan, pada Selasa, (05/11/2024).

Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu, S.AP, M.M mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada para narasumber dan seluruh kader posyandu yang berasal dari dua belas kelurahan yang ada di wilayah Pemerintahan Kecamatan Kota Kisaran Timur yang telah hadir untuk mengikuti kegiatan sosialisasi pada hari ini.

"Kehadiran Bapak dan Ibu menjadi motivasi bagi kami untuk terus semangat melaksanakan kegiatan di Kecamatan Kota Kisaran Timur ini, karena kami tidak akan bisa melaksanakan program-program yang kami miliki tanpa adanya dukungan dari masyarakat yang ada di Kecamatan Kota Kisaran Timur ini", ucapnya.

Camat juga mengatakan sangat memberikan apresiasi kepada seluruh kader posyandu yang telah berperan aktif memberikan pelayanan terbaik di wilayah posyandu masing-masing khususnya untuk bidang kesehatan di masyarakat.

"Stunting merupakan permasalahan yang sama-sama kita hadapi dan juga telah sama-sama kita bertindak untuk mengatasi permasalahan stunting ini sehingga dapat menurunkan angka stunting yang ada di Kecamatan Kota Kisaran Timur", jelasnya.

Selanjutnya, Camat mengatakan akan terus berupaya untuk dapat meningkatkan kesejahteraan para kader posyandu dengan melakukan koordinasi terhadap pihak-pihak terkait sehingga nantinya dapat memberikan hasil yang terbaik untuk para kader posyandu.

"Saat ini telah memasuki tahapan-tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tahun 2024, mari kita jaga kekondusifan pelaksanaan tahapan pilkada di Kabupaten Asahan khususnya di Kecamatan Kota Kisaran Timur ini agar dapat mewujudkan pilkada yang damai dan aman", himbaunya.

Diakhir sambutannya, ia mengajak kepada kita semua untuk mendukung visi dan misi Pemerintah Kabupaten Asahan yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter. Edward Banjarnahor